

Alistan cambio de proveedor en ocho de los 14 servicios que entrega concesionaria del HRA

SALUD. El actual operador, homónimo a la sociedad concesionaria, administra servicios como aseo y alimentación, y estará hasta el 30 de mayo.

José Fco. Montecino Lemus
cronica@mercurioantofagasta.cl

Un nuevo episodio en menos de una semana involucra a la concesionaria Siglo XXI, a cargo de administrar el Hospital Regional. Más allá de los cuestionamientos por las reiteradas fallas en infraestructura que se viralizan rápidamente - provocando críticas transversales de actores políticos -, ahora trascendió que gran parte de los servicios que sostienen al recinto hospitalario sufrirán modificaciones.

¿Qué ocurrirá exactamente? Consultados por este Diario, la sociedad concesionaria confirmó que están en proceso de cambio de un proveedor. "Como Sociedad Concesionaria Salud Siglo XXI, informamos a la comunidad, pacientes y funcionarios del Hospital de Antofagasta, que nos encontramos en un proceso de cambio de nuestro proveedor de servicio, el cual actualmente entrega ocho de los catorce servicios concesionados", explicaron por medio de un comunicado.

El proveedor, homónimo a la sociedad, está actualmente a cargo de los servicios de mantención de infraestructura; alimentación; aseo; gestión integral de residuos hospitalarios; control sanitario de



ARCHIVO

DIFERENTES CRÍTICAS HA GENERADO EL TRABAJO DE SIGLO XXI.

"El actual prestador de estos servicios seguirá trabajando con normalidad hasta el 30 de mayo, mientras que los nuevos operadores comenzarán en sus funciones el 31 de mayo del presente año, manteniendo la continuidad operacional".

Declaración
de Siglo XXI

vectores; gestión de ropería y guardropía; seguridad y vigilancia, y estacionamiento de funcionarios.

Finalmente, concluyeron que el foco central de Siglo XXI "en este proceso de transición será garantizar la continuidad y normalidad de la totalidad de los servicios concesionados que prestamos en el establecimiento de salud".

Ni la dirección del Hospital Regional, ni del Servicio de Salud ni la Dirección de Concesiones respondieron a este Diario para conocer su posición frente a este cambio en servicios clave para el funcionamiento del recinto médico de referencia de la macrozona norte.

ARRASTRE

La situación se desencadenó luego de una serie de cuestionamientos que se arrastran desde hace tiempo, producto de constantes fallas en la infraestructura del Hospital Regional. Algo que, según los gremios, ha provocado interrupciones en las atenciones médicas.

El último se produjo la semana pasada, cuando una rotura de cañería de agua caliente inundó parte del piso -1 del Hospital Regional, afectando no solo la zona de ropería de funcionarios, si no que el mismo director (s) del hospital, Pedro Usedo, acusó que la falla afectó la climatización del recinto, obligando a suspender atenciones y cirugías. C3